

# CIPPEC

CENTRO DE IMPLEMENTACIÓN DE POLÍTICAS PÚBLICAS  
PARA LA EQUIDAD Y EL CRECIMIENTO

**Medio:** El Tribuno  
**Sección:**  
**Página:**  
**Fecha:** 15/11/2009

## Miles de niños, fuera del jardín de infantes

Centimetro: 124 cm<sup>2</sup> - Inversión: u\$s1.429,60 (u\$s 1.429,60)

El fenómeno se da pese al fuerte aumento de la inversión en educación. Hay muchas diferencias entre las provincias.

Alrededor de 30 mil niños de cinco años y otros 230 mil de cuatro años que habitan en hogares de bajos recursos económicos se encuentran fuera del sistema educativo.

En porcentajes, estimaciones del **Cippec (Centro de Implementación de Políticas Públicas para la Equidad y el Crecimiento)** ubican la cobertura de la sala de cinco años en un 94% de la población de esa edad, pero un 60% en la sala de cuatro años.

En el último quinquenio aumentó la inversión en la educación inicial: 35% en términos reales para el período 2001-2006. Tal crecimiento relativo ha significado tanto un incremento de la inversión total como una suba en la inversión por alumno del sector estatal.

"Este fenómeno es desde ya positivo, pero es necesario destacar que fue parte de un contexto de fuertes inversiones en el sector educativo en general, motivadas en la implementación de la ley de financiamiento educativo", de acuerdo con el Cippec. Una segunda característica estructural del financiamiento es la existencia de marcadas desigualdades en los niveles de inversión entre las jurisdicciones.

Esto queda de manifiesto, de acuerdo con el sondeo, al comparar el gasto por alumno del sector estatal en las distintas jurisdicciones seleccionadas: la diferencia entre la provincia que menos inversión por alumno realiza (Santiago del Estero) y la que alcanza un mayor valor (Santa Cruz) es de casi cuatro veces.

El Tribuno  
Salta  
Gráfica del interior  
[www.tribuno.info](http://www.tribuno.info)